

Por Rachel García Vega

### TRIBUNA

El hecho de que el partido de futbol se haya efectuado en domingo y en el transcurso de la mañana, permitió que fuera un día completamente distinto al resto de la semana, esto para el sector restaurantero, expresó Enrique Burboa Valenzuela.

El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (CANIRAC), ayudó para que muchos cajemenses salieran de sus casas en familia y entre amigos a disfrutar del partido.

La mayoría de los restaurantes afiliados a CANIRAC recibieron comensales, quienes acudieron desde muy temprano, con la ilusión de ver ganar un partido más al equipo mexicano durante la "Copa Mundial Brasil 2014".

Burboa Valenzuela, dijo que ayer fue un día especial en el que el sector restaurantero, al igual que comercios y otro tipo de negocios, instalaron pantallas para que sus clientes tuvieran la oportunidad de pasar un momento agradable.

"Esto lo hicimos como parte del servicio que brindan los restaurantes, debido a que la ocasión lo ameritaba", expresó el empresario.

Recordó que el partido anterior en el que México se enfrentó a Croacia los resultados no fueron muy favorables, debido a que se llevó a cabo al mediodía y entre semana, lo cual no permitió que muchas personas salieran a las calles a disfrutar el partido, quedándose en sus hogares o trabajos.